

Änderungsantrag an den Herbstratschlag 2023

Von:

Uwe Schnabel (attac Dresden)

Bezeichnung des Vorschlags auf den sich der Änderungsvorschlag bezieht:

Globalisierungskritik neu denken

(https://www.attac.de/fileadmin/user_upload/Gremien/Ratschlag/23_HRS/18_09_2023_Globalisierungskritik_neu_denken.pdf)

Änderungsvorschlag:

Zeile 780: 'autoritäre' streichen

Begründung:

Dass Staaten Menschen auch unter Einsatz von Waffengewalt vertreiben, hängt nicht von der Regierungsform ab, sondern häufig an der Durchsetzung wirtschaftlicher Machtinteressen, auch in den westlichen Staaten. Beim Gegenargument 'in demokratischen Staaten gäbe es Mechanismen, die evtl. eine solche Eskalation verhindern' zeigen nicht nur die Beispiele Lützerath und Räumungen von Baumbesetzungen, dass das nur dann stimmt, wenn von wirklich demokratischen Staaten die Rede ist. Oder soll mit dem Satz ausgedrückt werden, dass Staaten wie die BRD, Frankreich und USA autoritär sind? Das nehme ich nicht an. Deshalb bin ich für Streichung.